

## Die „Neuen“ sind die „Alten“

Am 28. und 29. April fand in Bietigheim-Bissingen im KV Ludwigsburg die Jahreshauptversammlung des Landesverbandes der Rassekaninchenzüchter von Württemberg und Hohenzollern statt.

Auftakt war am Samstag die JHV der Handarbeits- und Kreativgruppen.



Von links: Edith Weller, Waltraut Lochstampfer, Elsbeth Richter, Hanne Müller, Ulrich Hartmann

Bei den Neuwahlen gab es nichts Neues, alle „alten“ Amtsinhaberinnen wurden in ihren Ämtern bestätigt. Neu hinzu kam Ute Bayha, welche als Beisitzerin das Gremium verstärkt. Eine gute Wahl.



Die geehrten Damen Helga Helf, Anneliese Waldenmeier, Anita Körbl und Ute Bahya mit der Leiterin der HuK Gruppen Elsbeth Richter, Hanne Müller und dem LV Vorsitzenden Ulrich Hartmann.

---

Am Nachmittag ging es dann in der Sitzung des erweiterten Verbandsausschusses um die Vorbereitung der JHV am Sonntag. Ein ausführliches Thema war die Kasse des LV mit ihrer neuen Regelung der Kassenprüfung durch das Wirtschaftsprüfungsbüro Dr. Settele Augsburg. Für manche Teilnehmer war die Aufstellung einer Bilanz für unseren Verband Neuland und ungewohnt. Der ZDRK praktiziert dies schon seit Jahren mit Erfolg.

Bereits zu dieser Sitzung gesellte sich der Ehrengast der diesjährigen Tagung, der Erste Vorsitzende des ZDRK Peter Mickmann.



Ziel des Begleitprogrammes am Samstagnachmittag war das Residenzschloss Ludwigsburg. Besonders gelungen durch „Baron von Bühler“ dem Schlossführer.



Der Festabend des KV Ludwigsburg fand im Liederkränzhaus Bietigheim Bissingen statt. Hier der KV Vorsitzende Gerhard Appl bei seiner Begrüßungsrede.



Der ZDRK Präsident ging in seiner Ansprache besonders auf die neue Tierschutzverordnung ein. Mit dieser Verordnung werden wir uns noch auseinandersetzen müssen.



ZDRK und LV Württemberg und Hohenzollern e.V. Seite an Seite



Die Dance Company Erligheim und „Zwei wie Kraut und Rieba“ mit Tanja Bertsch und Heinz Kienle waren für das Rahmenprogramm zuständig.



Gerd Hüls, Gerhard Bayha, Walter Ebinger und Bernd Niklas die neuen Träger der Verdienstmedaille des KV Ludwigsburg mit Gerhard Appl, Ulrich Hartmann und Edith Weller.



Auch für die Rassegeflügelzüchter gab es hohe Auszeichnungen. Von links: Hans Peter Wagner Vorsitzender der Württembergischen Rassegeflügelzüchter, Walter Losert (Meister), Friedrich Nolte (Verdiensmedaille) und Gerhard Appl.



Die Goldene Ehrennadel für Gerhard Appl.



Kenner trinken Württemberger. In der Kellerschänke des Übernachtungshotels wurde der ZDRK Präsident von unserem Chef der Clubs Ewald Dietz (Mitte) vielleicht von einem guten Trollinger überzeugt. Ein gelungener Festabend im KV Ludwigsburg fand hier noch seinen gemütlichen Abschluss.

## Sonntag 29.04.2012 Jahreshauptversammlung

Als Gäste konnte der LV Peter Mickmann ZDRK Präsident, Hans Peter Wagner Vorsitzender der Württembergischen Rassegeflügelzüchter, Jörg Hess den 1. Vorsitzenden des Badener Rassekaninchenverbandes und Dr. Hans Ableiter Leiter des Referat 7 vom Ministerium aus Stuttgart begrüßen. Auch hier lag das Thema neue Tierschutzverordnung im Vordergrund.



Peter Mickmann bekam als Gastgeschenk eine Rundumkennleuchte für schnelle Einsätze in Sachen Rassekaninchenzucht. Leider kandidiert der ZDRK Präsident nicht mehr für eine weitere Wahlperiode. Im Juni steht hier ein Wechsel ins Haus.



Ulrich Hartmann und Dr. Hans Ableiter Leiter des Referats 7 vom Ministerium in Stuttgart. Auch Dr. Ableiter setzte sich mit der Tierschutzverordnung auseinander.



Beim Tagesordnungspunkt Ehrungen wurde Siegfried Fuchs (Mitte) zum Ehrenmitglied des Landesverbandes ernannt.

## **Ehrungen**

### *Verdienstmedaille*



KV Aalen: Dieter Schmeiss, Erich Goppelt

KV Allgäu/Oberschwaben: Maria Metzger

KV Balingen/Hohenzollern: Matthäus Hemming, Karl Schweizer, Otto Pflumm,  
Hermann Haigis

KV Calw: Siegfried Zeyer, Helmut Wohlgemuth, Dieter Nadler, Helmut Renz

KV Crailsheim/Bad Mergentheim: Horst Baumann, Walter Binder, Berthold Schindlbeck

KV Mittlere Enz: Reinhold Weihing

KV Obere Enz: Joachim Espert, Eleonore Heinkel

KV Esslingen: Waldemar Link  
KV Freudenstadt: Arthur Pfau  
KV Geislingen: Josef Lössl, Heinrich Flore, Oskar Sohr, Johann Domanits  
KV Heilbronn: Helmut Streicher, Bruno Weimann  
KV Leonberg: Uwe Pfeil  
KV Ludwigsburg: Gerd Hüls, Gerhard Bayha, Bernd Niklas, Bernd Häusermann,  
Walter Ebinger  
KV Nürtingen: Dieter Eisele  
KV Reutlingen: Günther Jobst, Walter Mayer, Christine Hahn  
KV Rottweil/ Tuttlingen: Johann Hirth  
KV Altkreis Saulgau: Ulla Beck, Wolfgang Jerski  
KV Schwäbisch Gmünd: Hubert Müller, Walter Schock  
KV Tübingen Horb: Heinz Dieter, Josef Nester, Friedrich Fäller  
KV Ulm: Johannes Kürsammer, Manfred Sättele  
KV Waiblingen: Rudolf Haas, Roland Knödler  
LV-Beantragungen: Ewald Dietz

### ***Meister der Schwäbischen Rassekaninchenzucht***



KV Aalen: Georg Faul, Franz Klissenbauer  
KV Balingen/Hohenzollern: Dieter Hemming  
KV Obere Enz: Manfred Dill  
KV Esslingen: Wolfgang Vetter  
KV Geislingen: Hans Nagel, Karl Fink  
KV Göppingen: Jürgen Frey  
KV Heilbronn: Karl Gimber  
KV Unterer Neckar: Willi Vogt  
KV Rottweil/ Tuttlingen: Heinz Dahms  
KV Altkreis Saulgau: Helmut Kellermeier, Alfons Moll, Hans Kotschi  
KV Schwäbisch Gmünd: Edmund Funk  
KV Stuttgart: Heinrich Lehmann  
KV Tübingen Horb: Adolf Arnold, Fritz Bihler  
KV Ulm: Erich Schneider

Danach ging es an die Geschäftsberichte. Bei der Entlastung der Vorstandschaft taktierte der KV Balingen Hohenzollern in gewohnter Weise mit der Forderung einer geheimen Abstimmung. Grund dafür sind Zweifel des KV Ausschusses an der Kassenführung und an der Bilanzierung der LV Kasse. Das Abstimmungsergebnis fiel aber mit 28 Neinstimmen zu 248 Jastimmen eindeutig aus.



Stimmenausählung

Beim Punkt Wahlen wurden auch die alten Amtsinhaber wiedergewählt:

Erster Vorsitzender: Ulrich Hartmann (eindeutig bei 6 Gegenstimmen und 5 Enthaltungen).  
Landeszuchtberater und Schulungsleiter: Hubert Müller (einstimmig).  
Beisitzer der Schieds- und Schlichtungsstelle: Rudolf Sauter, Herbert Albrecht, Gerhard Schwegler. (Alle einstimmig).

Herbert Albrecht und Gerhard Schwegler sind neu in diesen Ämtern, ansonsten wurden die alten Amtsinhaber neu in ihren Positionen bestätigt.

Bereits gewählt in ihren Abteilungen wurden Elsbeth Richter HuK, Heike Knupfer-Bender Jugend und Ewald Dietz Vereinigte Clubs. Die LV Hauptversammlung bestätigte für alle diese Wahl einstimmig.

Der neue Haushaltsplan 2012, vorgestellt von Kassierer Schmidmeister wurde ebenfalls einstimmig genehmigt.

Ulrich Hartmann gab dann noch einen Vorbericht für die kommende ZDRK Tagung. Wie bereits schon durchgesickert, wurde hier nochmals bestätigt, dass Peter Mickmann nicht mehr für das Amt des ZDRK Präsidenten kandidiert. Erwin Leowsky, jetziger Vizepräsident, hat

seinen Hut in den Ring geworfen. Für den nachrückenden Vizepräsidenten bewerben sich Jörg Hess, Peter Kalugin und Mathias Weinhold.

Im Juni sehen wir mehr. Der LV fährt mit kleiner Delegation zur ZDRK Tagung nach Schöneck Sachsen.

Nächstes Jahr findet die LV Jahreshauptversammlung in Ulm Seligweiler statt. Rainer Graetz, KV Ulm, gab einen kleinen Vorbericht und lud dazu ein.

Interessant war, vom 2. LV Vorsitzenden Erich Trump zu hören, dass auch dieses Jahr wieder Gelder für Renovierung und Neubau von Zuchtanlagen bereit stehen. Anträge und Rückfragen bitte bei Erich Trump einholen.

Die nächste Landesschau, die zweiundzwanzigste, findet in Ulm statt. Termin 12. und 13. Januar 2013. Die Messe hat die Kosten drastisch erhöht - auch Dinge die bis dato kostenneutral waren, müssen nun bezahlt werden. Zwangsweise muss das Standgeld erhöht werden. So die Information des 1. Vorsitzenden.



In seinem Schlusswort dankte der Vorsitzende Hartmann für die gelungene und konstruktive Jahreshauptversammlung im KV Ludwigsburg und überreichte Loni Halter noch einen kleinen Blumengruß.

Bilder und Bericht  
Michael Häußler